

NOTINPEC

EDICIÓN 771 FEBRERO 05 al 09

¡EDUCACIÓN PARA LA LIBERTAD!



¡EDUCACIÓN PARA LA LIBERTAD!

La Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Melgar aplaude a los privados de la libertad que reciben su título como bachilleres.

En el marco de los programas de atención y tratamiento penitenciario que buscan una resocialización integral en las cárceles del país, se celebró la graduación de cuatro personas privadas de la libertad del ERO, quienes, gracias al apoyo de

distintas áreas, hoy pueden mostrar con orgullo su diploma que los certifica como bachilleres.

Actualmente, solo el 20,6% de la población interna han culminado su secundaria, por tal motivo, se debe resaltar la importancia de incentivarlos a capacitarse y prepararse en este proceso de reinserción social para sus vidas en libertad.





ACERCAMIENTO FAMILIAR EN BARRANQUILLA

La familia es “el ancla que nos sostiene a través de las tormentas de la vida”, esta frase representa el sentir de muchas personas privadas de la libertad que buscan restablecer sus vínculos de descendencia y hogar.

Con el liderazgo del equipo psicosocial, estudiantes en práctica de la facultad de Psicología de la Universidad Reformada y Simón Bolívar, judicantes de la Universidad Americana y miembros de la Confraternidad Carcelaria, se efectuó el encuentro de familias en el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Barranquilla.

Durante la jornada se realizaron charlas sobre la no violencia contra la familia y la mujer (Ley 1959 de 2019) en relación con el delito de violencia intrafamiliar, violencia física, psicológica, sexual y económica entre otros aspectos.

Además, se distribuyeron folletos diseñados por el área de Psicología sobre el tema y se realizaron ejercicios gráficos de expresiones de afecto y reconocimiento del núcleo familiar.

De esta manera se fortalece el vínculo familiar a partir del refuerzo de valores y respeto mutuo.





¡CAMPEONATO DE RANA!

El pasado 29 de enero, 35 privados de la libertad del Establecimiento Penitenciario y Carcelario de Mediana Seguridad del Líbano en el Departamento del Tolima, participaron en un campeonato de rana.

El objetivo de este evento fue mitigar los niveles de estrés, mejorar la convivencia dentro del penal y generar un espacio deportivo que beneficie la salud física y mental de todos los

participantes.

La actividad se realizó bajo el liderazgo de la Dragoneante Luz Marina Jauregui, quien se encarga de capacitar a los penados en el área de inteligencia emocional.

Cabe realtar que fueron 5 los ganadores y la premiación estuvo a cargo de la Dirección, Área de Tratamiento y funcionarios de la Compañía Santander.





AYUDAS TECNOLÓGICAS PARA LA CÁRCEL DE YOPAL

Con el propósito de fortalecer los programas de educación formal e informal, 250 personas privadas de la libertad (PPL) se beneficiaron tras la entrega de un aula virtual al interior del Establecimiento Penitenciario de Yopal, Casanare.

Esta sala permitirá a las PPL personalizar su educación, participar de forma activa y apropiarse de su proceso educativo, aportando cada

día más a los procesos de resocialización que brinda el Instituto a lo largo y ancho del país.

El proceso contó con la participación mancomunada de Gustavo Fredy Moscoso Barrantes, Director CPMS Yopal, Diana Carolina Rodríguez Huertas, responsable del Área de Atención y Tratamiento y la Subdirección de Educación del INPEC.



FRASE DE LA SEMANA



“

La forma más eficaz de hacer, es hacerlo

”

E-mail:

notinpec@inpec.gov.co

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Dg. Harol Caita
Audiovisual

Tatiana Moreno
Periodista

Carolina Campos

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo

Andrés Sarmiento
Periodista

Johan Marín

Yuli López

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECColombia



@INPEC_Colombia



@inpec_colombiaoficial

 **YouTube**
Reportajes de libertad